

Pressestelle, Freitag, 24. Januar 2014

Erste Schadstoffsammlung an neuem Standort

Es gibt zahlreiche Stoffe, die nicht in den normalen Hausmüll gehören. Doch wohin mit den häufig giftigen Stoffen? Die Stadt Mühlheim bietet für solche Fälle eine mobile Schadstoffsammlung an, die regelmäßig im Stadtgebiet Halt macht und allen Bürgerinnen und Bürgern so die Möglichkeit gibt, ihre im Alltag anfallenden Schadstoffe sachgemäß zu entsorgen. Ob alte Farben und Lacke, Reste von Reinigungsmitteln und Pflanzenschutzmitteln oder chemische Laborabfälle – alle Arten des Sondermülls können bei den Schadstoffsammlungen abgegeben werden. „Es ist wichtig, dass der Sondermüll persönlich abgegeben und nicht einfach am Sammelort abgeladen wird“, weist Thomas Gärtner, Sachgebietsleiter im Bereich Entsorgung und Reinigung, auf die Gefahren hin, die bei unberechtigtem Abladen des Mülls für Umwelt und Mensch entstehen können.

Die erste Schadstoffsammlung am neuen Standort, an der Sportanlage Lämmerspiel im Offenbacher Weg, findet am Dienstag, dem 11. Februar, von 11.30 Uhr bis 14.00 Uhr in Lämmerspiel statt. „Der alte Standort am Feuerwehrhaus Lämmerspiel entfällt ab sofort“, erklärt Gärtner und bittet Bürgerinnen und Bürger, die regelmäßig die Schadstoffsammlung nutzen, um Beachtung des neuen Standortes. Zwischen 14.30 Uhr und 17.00 Uhr können am selben Tag Schadstoffe auch auf dem Parkplatz des Sportzentrums Mühlheim in der Anton-Dey-Straße abgegeben werden.